

Témoignages de l'entourage

## Mon fils de 18 ans fume du cannabis depuis ses 15 ans

Par [Profil supprimé](#) Posté le 21/12/2020 à 23:04

J'ai un fils de 18 ans dépendant du cannabis et a de mauvaises fréquentations dans le quartier. Les choses ont toujours été compliquées avec lui dans ses rapports aux autres se traduisant pas de l'agressivité et de la violence à l'école et avec ses cousins il ne supporte pas la frustration. Les règles sont inexistantes pour lui .mais était très respectueux envers moi jusqu'à ce que sa personnalité change il y a 3ans. Beaucoup de problèmes de délinquances .La situation est devenue invivable il fait des crises de colère quand je rappelle les règles à la maison .Il frappe dans les portes et les explose,allant jusqu'à me dire 3fois de fermer ma gueule. Il est sur la défensive dès que j'essaie de lui parler. Je ne me sens pas en sécurité chez moi et je redoute aussi pour ma fille de 14 ans. Il a eu un long suivi psy de ses 3ans à ses 14ans maintenant il est réfractaire. Il a été suivi par ase et est sous une mesure uemo mais répond plus aux rendez-vous. Je ne sais plus quoi faire pour l'aider puisque j'ai l'impression que mes interventions sont pour lui de persécution il met toutes les démarches en échec mais je me refuse à le mettre à la porte comme cela m'ai conseillé. Comment le faire soigner contre sa volonté. S'il vous plaît je me sens vraiment seule dans cette situation aider moi